
CONSELHO MUNICIPAL DE ESPORTE E LAZER - CMEL 

ATA DA REUNIÃO 

Pauta: Aprovação das contas de Bolsa Atleta Sorocaba no ano de 2020 
Aos vinte e três dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte um, às quatorze horas e trinta minutos, na sala 

de reuniões da Secretaria Municipal de Esportes e Lazer, Rua Souza Pereira, 448, foi instalada a reunião do 

órgão, Conselho Municipal de Esporte e Lazer, na qual compareceram os seguintes membros titulares: 

Émerson Gomes de Andrade; Daniel Pereira Querido; Flávia Cristina Rodrigues Bueno; Kelly Lícia 

Machado de Sales; Rinaldo Aparecido Rodrigues; todos devidamente nomeados pelo Decreto nº 

25.874/2020, participou como convidada a Servidora Érica Patrícia Ribeiro, Chefe de Seção de Esporte de 

Alto Rendimento. Sendo a presidência da reunião exercida pelo Professor Émerson Gomes de Andrade que 

por sua vez designou o servidor público da SEMES, Luís Carlos da Silva, com secretário, para redação da ata 

da presente reunião. Ausentes: senhor Pedro Roberto Pereira de Souza, Secretário de Esportes e Lazer, 

Presidente do CMEL por motivos de saúde, Luiz Cláudio Silva Tangerino e João Antônio Nunes. Iniciados 

os trabalhos o senhor Émerson Gomes de Andrade explanou sobre a pauta da reunião, informando tratar-se 

da aprovação/desaprovação do recebimento, após o prazo, das prestações de contas do Bolsa Atleta 2020, 

sendo que 50 prestações foram entregues na data prevista, 40 foram entregues fora do prazo e 1 não foi 

entregue. Foi colocado para apreciação dos Membros do CMEL as condições para aprovação ou não das 

prestações de contas da Bolsa Atleta 2020 considerando que o Decreto 19.831/2012 que versa sobre o Bolsa 

Atleta, estipula o prazo para a entrega, porém, não aponta as possíveis sanções para as entregas fora do 

prazo, e, considerando o cenário de pandemia causado pelo Covid 19 desde março de 2020; baseado no 

princípio constitucional da razoabilidade e da proporcionalidade e considerando que conforme cláusula 11 do 

termo de adesão do Bolsa Atleta consta que os casos omissos serão objetos de análises da PMS/SEMES, 

tendo sido o que ocorreu. Nada mais a tratar foi colocado em votação, cujo resultado foi unânime pela 

aprovação do recebimento das prestações de contas. A Professora Flávia Cristina Rodrigues Bueno sugeriu  

que haja um estudo para evitar situações semelhantes quando da assinatura de futuros termos de adesão. 

Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata, que vai assinada pelos presentes.  
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Sorocaba, 23 de fevereiro de 2021. 
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